

EN EL GUAICO CENTRO

# Vecinos de Romeral se intoxicaron en medio de fumigación con agroquímicos

- Dirigentes de la junta de vecinos del sector, hizo la denuncia para que se determinen las responsabilidades en el hecho.

**POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES**

**ROMERAL.** Ojos irritados, dificultad para respirar y mareos fueron algunos de los síntomas que tuvieron la noche del lunes pasado, cerca de las 21:00 horas, habitantes del sector Guaico Centro.

En ese contexto, muchas personas usaron mascarillas para tratar de evitar el mal olor reinante en el ambiente, el que los tenía muy preocupados.

Trascendió que la situación se originó por una fumigación realizada en altura, a través de un dron, en un predio ubicado en las inmediaciones de la población San Juan. Tomando en cuenta la gravedad del tema, voluntarios de Bomberos, per-

sonal de salud y funcionarios municipales acudieron a ayudar a los afectados.

Incluso, dos personas debieron ser trasladadas al Centro de Salud Familiar de la comuna, para ser estabilizadas y otras tres a otro centro asistencial.

## CRISIS SANITARIA

En terreno estuvo viendo el asunto el alcalde de Romeral, José Antonio Arellano, quien se mostró preocupado por la salud de la comunidad que se vio dañada con algún producto químico.

"Hemos sido afectados por una crisis sanitaria con muchos vecinos del sector Guaico Centro que están con síntomas de intoxicación. Hemos aplicado el protocolo y cinco

personas han sido derivadas al hospital", contó.

El jefe comunal puntualizó que se ordenó que todas las personas fuesen revisadas y lavadas sus prendas de vestir para evitar más inconvenientes.

Agregó que se está investigando el hecho y que se hizo la denuncia respectiva. "Fue informada por la junta de vecinos de Guaico Centro con todos los hechos que ellos tienen, las pruebas y grabaciones que tienen al respecto", resaltó.

José Antonio Arellano sostuvo que se debe esclarecer si la fumigación estaba autorizada por los organismos sanitarios competentes y, desde ahí, que se analicen eventuales sanciones.



Vecinos vivieron momentos muy complicados.